

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –

Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o

(0xx47) 3360-7167

Eviten recordar su nombre, ese que ya está con sus días contados

18/11/2014

En la adolescencia es que se aprende muchas cosas, y después con la edad dice lo que no debe. Por ejemplo: cuando a un hijo o hija, sus padres enseñan a rezar desde pequeño, hace todo lo que sus padres enseñaron, más por detrás de todo esto, el envidioso, a los poco va tirando la paciencia de esta persona para ver si llama su nombre, que ya lo dice todo: peste. Y él escucha. Por lo tanto, Mis hijos, evitar recordar su nombre, ese que ya tiene sus días contados, porque, más de lo que nunca, él viene hachando unos contra otros para ver renegados dentro del hogar que sólo vive en la oración. Otro que está en su camino, él ya no perturba. Porque es de él. Cuándo fuere para llamar su nombre, primero acuérdense de Mí, vea que sufrí mucho en la Cruz, y, sin embargo, no llame por su nombre, y sí por Mi Padre. Entonces, haga lo mismo. Sufrir callado ya es un buen comienzo, como Yo hice y Estoy aún haciendo por ti. La enfermedad no quiere decir que sea para morir, es que cualquier pieza, aunque sea nueva, se gasta. Más no es por esos que ya no sirve más. Siempre se da una manera, cuánto más después que queda viejo. El cuerpo de la persona pasa por este proceso también, más quien Conmigo anda, no es necesario tener miedo, porque Mi hora está llegando, y para quien sufren un poco con paciencia, este peste va tener que retirarse del medio de ustedes, Mis hijos. Sólo no dejes llegar al punto en que venga olvidar. Piensa en Mi sufrimiento de ver a millones esperando por Mí con enfermedades graves, pero no pierden la fe, como el caso de aquel padre viendo que podía perder a su hijo, pero no deje, por la fe grande que tiene por Mí. Así serán todos ustedes que viene se sacrificando por amor a Mí. Esto demuestra que el dolor ya no es más lo que venga a tirar de Mí. Él intenta de todas la formas, más no irá conseguir, porque todos ustedes ya están en Mí Lista

Niño Jesús y Pedro II